望岳荘だより

令和4年 1月11日

こざいました。 昨年中は、何かとお世話になり、ありがとう新年、明けましておめでとうございます。

りますようご祈念を申しあげます。今年一年、皆様にとりまして、幸多き年とな

た事故防止、 うぞ宜しくお願 る施設を目指 職員一同、 安 全 安心で質の高い 気持ちを新た てま します。 りますので、 サー 全力で努め に思いやりの心で接 ビスの提供、 本年もど 信頼さ ま

持ち込まない意識を高めた結果とご理解をお願 をさせてしまいま 仕方を工夫していきたいと考えて つ感染者が増えている状況です。 します。また、 時の落ち着きを繰り返 一昨年から続く 荘内での行事に参加できずにさみ この状況の中でできる開催 したが コロナ禍の中で、 感染しない ここに来て少し とさみしい思い 家族の皆様に います。 感染蔓延と 荘内に $\bar{\sigma}$ ず

だるまの目入れ・ものづくり 一月四日

いました。 小正月の伝統行事である「ものづくり」を行善今年一年、健康で過ごせるよう願いを込めて

玉など、 用者の皆さんも団子を手に取り、 ま Ó 令和四年が天候に恵まれ、 てほし 赤や黄、 健康で過ごせるようにと祈り 緑色の紅を使い、 木に飾り付けていら 農作物が豊作で それぞれっ 米俵や した。 しれ 利 繭

込めて目入れをしました。また、新旧の二体のだるまに、感謝と願いを













十二月誕生会を開催しました

東を贈り、お祝いしました。とお祝いのメッセージが書かれたカードと花とお祝いのメッセージが書かれたカードと花の誕生会を、十二月二十二日に開催しました。・十二月に誕生日を迎えられた五名の皆さん十二月に誕生日を迎えられた五名の皆さん

さんおいしそうに食べておられました。皆を回って、三種類のケーキを配りました。皆サンタとトナカイに扮した職員が利用者の席クリスマスケーキバイキングということで、演奏やクリスマスソングの合唱、お昼には、十分に味わっていただこうと、ハンドベルの十分に味わっていただこうと、ハンドベルの十十二月の誕生会は、クリスマスの雰囲気を



餅つきをしました

が職員が精一杯お手伝いをしています。)昨年と本年はコロナ感染予防のため残念です員の方にお手伝いをいただいておりましたが員のみで行いました。(例年では村民生児童委員のみで行いました。(例年では村民生児童委

りとして餅つきを計画しました。いただこうと、特に年末には一年の締めくく施設では利用者の皆さんに季節感を感じて

も楽しそうでした。間番に一人ずつ餅をつきました。皆さんとて声で「ヨイショ」「ヨイショ」と掛け声をかけ、声の「ヨイショ」「ヨイショ」を持ていた。
村用者の皆さんも、昔取った杵柄、大きな







音楽



十二月十六日の音楽の時 大二月十六日の音楽の時 大二月十六日の音楽の時 た。(フレッシュバーズの皆さ た。(フレッシュバーズの皆さ た。(フレッシュバーズの皆さ た。(フレッシュバーズの皆さ

行事のお知らせ【一月中旬~二月】

一月

Н	Н	十九日			<u>+</u>
誕生会	音楽	書道	喫茶•食事委員会	理髪奉仕(美容)	リハビリ指導
(お屋)	(午後)	(午後)	(午後)	(午前)	(午後)

月

十四日	二 十 日	十六日	十四日	+	九日	11	11	七日	11	=
誕生会	音楽	書道俳句	理髪奉仕(美容)	職員衛生委員会	リハビリ指導	節分(豆まき)	喫茶·食事委員会	理髪奉仕(理容)	衛生委員会による施設	手工芸
(お屋)	(午後)	(午後)	(午前)	(午後)	(午後)	(午後)	(午後)	(午前)		(お屋)

お知らせ

☆利用料の引き落としについて

お願いいたします。日(木)に予定しています。残高のご確認を十二月分利用料の引き落としを、一月二十

☆面会について

三(警報)とされました。久圏域が四(特別警報),その他県内全域です。長野県で示している感染レベルが、佐すの一の大感染が県内でも広がってきていまり、

平日に予約をお願いします。を続けていく予定ですが、今までと同様に当面は今までどおり窓越しとオンライン

今後の日曜日面会は、

(状況により、中止の場合もあります。)一月十六日、二月六日、二十日 です。

